DIPUTADO FREDDY ESCOBAR SÁNCHEZ. PARTIDO MORENA.

A FAVOR DEL NOMBRAMIENTO DEL LICENCIADO JUAN CARLOS MORENO GUILLÉN, COMO MAGISTRADO DE SALA REGIONAL COLEGIADA, DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO.

Con su permiso presidente, Honorable Congreso del Estado de Chiapas, compañeros y compañeras legisladores, ciudadanas y ciudadanos presentes, medios de comunicación que nos acompañan y pueblo de Chiapas. Hoy es un día de enorme trascendencia para Chiapas, un Estado que demanda justicia, equidad y fortaleza institucional. Desde esta tribuna, la bancada del pueblo, tiene el honor de brindar nuestro respaldo como bancada al Doctor Juan Carlos Moreno Guillén, quien asume la alta responsabilidad de ser Magistrado de la Sala Regional Colegiada del Tribunal Superior de Justicia del Estado. Ser magistrado no es un título, es una vocación, un compromiso profundo con el derecho y la verdad, un deber de servir al pueblo con imparcialidad y humanidad. Este cargo, como bien ha señalado el gobernador electo Eduardo Ramírez Aguilar, es la columna vertebral de la democracia, donde cada decisión debe reflejar la esencia misma de la justicia y la fortaleza de las instituciones. Magistrado Moreno Guillén, hoy asume una responsabilidad que va más allá de lo jurídico, una responsabilidad que debe cimentarse en la confianza del pueblo chiapaneco. Su trayectoria ejemplar, es una señal de que este momento no es casualidad, sino el resultado de años de esfuerzo, preparación y compromiso. Desde su licenciatura en derecho hasta su doctorado en derecho público, su formación académica ha sido la base de su carrera que refleja excelencia, su paso por diversas responsabilidades públicas, como subprocurador jurídico y normativo, diputado local, presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, y Magistrado Presidente del Tribunal del Trabajo Burocrático, han sido muestras claras de su capacidad para enfrentar los retos con decisión y perspectiva de justicia social. Hoy más que nunca, Chiapas necesita magistrados que estén a la altura de los desafíos contemporáneos, usted llega en un momento histórico, donde las instituciones deben no solo ser fuertes, sino también percibidas como justas, imparciales y cercanas al pueblo. El Tribunal Superior de Justicia no es solo un órgano jurídico, es un espacio en donde se construye la paz social, y se defiende la dignidad humana y se garantiza la igualdad de derechos. En este encargo, tendrá el deber de garantizar que el acceso a la justicia sea una realidad para todos, especialmente para los sectores más vulnerables, cada resolución que tome será un mensaje de esperanza o de desencanto para quienes confían en la ley como herramienta de transformación social. Sabemos que su experiencia y visión le permitirán responder a estas expectativas con valentía y compromiso. Como bancada de Morena, la bancada del pueblo, reafirmamos nuestro compromiso de acompañar este proceso, de respaldar los principios que guíen su gestión y de velar para que la justicia sea una realidad tangible para todas y todos los chiapanecos. La ciudadanía estará observando, y nosotros también, con la certeza de que su labor será ejemplar y digna de este encargo. Doctor Juan Carlos Moreno Guillén, este Congreso y Chiapas y su pueblo confían en usted, asume no solo un puesto, sino una enorme responsabilidad, la de ser el rostro de la justicia en un tiempo que exige integridad, humanidad y resultados. Que sus resoluciones no solo estén respaldadas por la ley, sino también por la verdad y la ética que esta tierra exige de sus servidores públicos. Nuestro voto es a favor de esta propuesta porque estamos convencidos de que su trabajo contribuirá a construir un Chiapas más justo, más fuerte y más digno para todas y todos. Enhorabuena, Doctor Juan Carlos Moreno Guillén. Muchas gracias.